

GRÜNE UND SOZIALE POLITIK FÜR DEN BEZIRKSTAG OBERBAYERN

Bewerbung von **Andreas Voßeler**



Liebe Freund*innen,

neben vielen anderen Personengruppen waren während der **Coronakrise Kinder und Jugendliche besonders belastet**. Die Pandemie wirkte wie ein Brennglas auf soziale und persönliche Probleme. Vielen Kindern und Jugendlichen konnte professionelle Hilfen nicht angeboten werden, weil die Kapazitäten nicht ausreichten. Auch in der Kinder- und Jugendpsychiatrie der KBO in Haar mussten junge Menschen abgewiesen werden.

In dieser Zeit war ich im Freiwilligenzentrum im Münchner Osten tätig und startete zusammen mit Kolleg*innen ein **Projekt zur Lernförderung**. Gemeinsam mit Freiwilligen unterstützten wir Kinder und Jugendliche dabei, versäumte Lerninhalte nachzuarbeiten. Besonders **junge Menschen aus Elternhäusern in denen Deutsch nicht die Muttersprache war** profitierten von dem Angebot.

In dieser Zeit reifte in mir die Entscheidung für den Bezirkstag zu kandidieren. Nicht nur um die Situation von Kindern und Jugendlichen mit psychischen Problemen zu verbessern. Als **Sozialpädagoge** bin ich seit vielen Jahren immer wieder **beruflich in Bereichen tätig**, für die der Bezirkstag thematisch verantwortlich ist: in Frühförderstellen, in Förderschulen, in Reha-Einrichtungen und in Einrichtungen mit Angeboten für psychisch erkrankte Menschen. Im Bezirkstag will ich mich einsetzen für **Menschen die auf Hilfen angewiesen sind**. Dabei ist es mir wichtig, dass Hilfeempfänger*innen bei der Ausgestaltung der Angebote mitbestimmen können (**Partizipation**) und Unterstützungsangebote immer eine **Hilfe zur Selbsthilfe** sind.

Im Bezirkstag will ich mich dafür stark machen, dass stationäre Plätze in den Einrichtungen der **KBO ausgebaut werden** und ein „Notfallsystem“ geschaffen wird, welches in Krisenzeiten schnell hochgefahren werden kann um bestehende Kapazitäten zu erhöhen. Außerdem will ich mich dafür einsetzen, dass Hilfsangebote mit **Pauschalfinanzierung** entsprechend den aktuellen Kostensteigerungen **angehoben werden**, damit freie Träger entlastet werden. Um unsere grünen Ziele weiter voran zu bringen ist mir außerdem eine Vernetzung mit grünen Mandatsträger*innen auf allen politischen Ebenen wichtig. **Als Stimmkreiskandidat für den Stimmkreis 102 Bogenhausen und mit dem zweiten offenen Votum des KV München steige ich bei der Listenwahl ab Platz 10 ein.**

Gemeinsam mit Euch kämpfe ich für eine grüne Zukunft: Für den Erhalt unserer Lebensgrundlagen, für eine Gesellschaft in der alle Menschen gut leben können, für eine Gesellschaft in der Benachteiligungen abgebaut werden und für eine Gesellschaft in der niemand ausgegrenzt wird. Über Eure Unterstützung für meine Kandidatur freue ich mich sehr.

Andreas Voßeler

Über mich ...

 @andreas.gruene.muenchen
 andreas-vosseler.de
 facebook.com/andreas.vosseler

Bei den Grünen

- Mitglied im Vorstandsteam im OV Bogenhausen
- Mitglied im Bezirksausschuss 13 (Bogenhausen)
- Bis Oktober 2022: Sprecher im AK Migration und Flucht (KV-M.)
- Mitgründer des AK Antifaschismus (KV-M.)

Beruflich: Sozialpädagoge

Referent für Geschäftsentwicklung, Innovationen und Digitalisierung in der Sozialen Arbeit (seit 2021)

Teilselbständig mit Supervision, Organisations- und Teamentwicklung

Arbeit im **Freiwilligenzentrum München-Ost** mit Schwerpunkt im Flucht- und im Bildungsbereich (2016-2021)

Jugendhilfe für geflüchtete Jugendliche (Bayernkaserne 2015), **Jugendsozialarbeit** (Kolping-Beratungsstelle), **Schulsozialarbeit** und **Verbandsjugendarbeit** (2004-2012)

Fördermitgliedschaften

- Bayerischer Flüchtlingsrat
- Münchner Flüchtlingsrat
- Pro Asyl e.V.
- United for Rescue (Sea Watch 4)

